

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 9. März 2015

---

## Internationaler Frauentag im Schanz gut besucht

Das Mühlheimer Frauenbündnis und die Frauenbeauftragte Eva Scholz freuten sich mit vielen Kooperationspartner\_innen über einen erfolgreichen Internationalen Frauentag, der gestern im Schanz stattfand. Mehr als 150 Frauen waren gekommen, um gemeinsam die Errungenschaften des Internationalen Frauentages zu feiern, aber auch auf Missstände aufmerksam zu machen. Frau Scholz bedankte sich bei den Frauen des Frauenbündnisses für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement bei der Ausrichtung des Frauentages und für die Inspiration und Unterstützung im Sinne der Gleichberechtigung von Frauen. Mit dem diesjährigen Programm, einer „Matinee in Mundart“ konnte die Historikerin Kate Schaaf die Frauen mit der Darstellung der Bettina von Arnim, geborene Brentano, begeistern. Das Frühstück am Vormittag wurde zudem von der Pianistin Eva Kumant mit Klaviermusik begleitet.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)